

2022年2月28日

株式会社アドエイド
軽井沢新聞社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年2月26日、当社に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが判明いたしました。

経過は以下のとおりです。

- ・ 2月25日 勤務中、体調不良により早退。発熱を確認。
- ・ 2月26日 発熱外来を受診。

遺伝子検査の結果、新型コロナウイルス(COVID-19)陽性と判明
※現在、所管保健所の指導のもと、宿泊療養施設にて療養中。

所管保健所による詳しい調査の結果、社内に濃厚接触者はいないと判断されました。

当該者が勤務していたデスクスペース、およびトイレや車、コピー機など共用スペースや備品の消毒作業は実施済です。

これまで当社では、厚生労働省・都道府県の要請や指導に従い、換気や手指消毒、マスク着用等、個人ができる感染防止策を進めて参りましたが、さらに対策の徹底に務め、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことをお詫び申しあげますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。